
VERBALE  CONSIGLIO
CAI  SEZIONE  PIAZZA BREMBANA–ALTA VALLE BREMBANA

11 novembre 2015 - ore 20,45

Consiglieri presenti:
Busi Luciano
Carminati Andrea
Cattaneo Stefano
Galbiati Decio
Milesi Davide
Regazzoni Stefano
Rossi Dino
Salvini Giuseppe
Salvini Antonella

Consiglieri assenti giustificati:
Calegari Giuseppe
Fois Gianmario
Monaci Giacomo
Pedretti Luca
Rodeghiero Elisa
Rota Marilena

ORDINE DEL GIORNO:
1. Approvazione verbale Consiglio Direttivo del 07 ottobre 2015;
2. Predisposizione bando affido Rifugio Marco Balicco;
3. Rinnovo contratto di affitto “ramo d’Azienda” Rifugio Cesare Benigni;
4. Programmazione serata per il XXle di fondazione della Sezione;
5. Sistemazione sentieri e segnaletica;
6. Comunicazioni del Presidente
7. Varie ed eventuali.

1) Approvazione verbale Consiglio Direttivo del 07 ottobre 2015
Accolta  la  modifica  proposta  dal  segretario  Facchinetti  in  virtù  dell’osservazione  fatta  dal

consigliere Calegari sul punto 3 “Proposta redazione bando per la gestione del Rifugio Marco Balicco”,
che così diventa: “il Presidente prende la parola informando i presenti che sono pervenuti contributi da
Soci e simpatizzanti per € 2.300,00 finalizzati alla gestione del Rifugio”.

2) Predisposizione bando affido Rifugio Marco Balicco
Il  Presidente  legge  il  bando  preparato  dalla  Commissione  Rifugi,  il  Consiglio  approva

aggiungendo alcune modifiche di forma, e demanda l’ultima lettura alla Commissione Legale dell’Avv.
Terzi.
Il  responsabile  della  Commissione  Rifugi  Stefano  Regazzoni  esprime  perplessità
sull’approvvigionamento energetico del rifugio, il  solo generatore presente non basta a soddisfare il
bisogno di una struttura dove è previsto l’inserimento di elettrodomestici dispendiosi come lavastoviglie,
lavatrice e addirittura la macchina per il caffè. Serve almeno l’installazione dei panelli solari, o di una
turbina che sfrutti l’acqua del torrente. 
Il Consiglio prende atto e condivide le preoccupazioni espresse dalla Commissione, il Presidente perciò
chiederà ad ERSAF le necessarie rassicurazioni prima di pubblicare il bando; la pubblicazione del bando
è prevista per il 30 novembre, ma solo dopo necessari chiarimenti su questo punto, e sul trasporto dei
materiali mancanti. Mancano ancora il forno, i fornelli e le vettovaglie, per questo verrà organizzato un
incontro con ERSAF per stabilire le tempistiche e le modalità di trasporto del materiale mancante. 
Se  entro  il  30  novembre  avremo  ricevuto  da  ERSAF  le  necessarie  rassicurazioni,  il  bando  verrà
regolarmente pubblicato sul nostro sito internet; in caso contrario, verrà automaticamente rinviato a
data da destinarsi.



3) Rinnovo contratto di affitto “ramo d’Azienda” Rifugio Cesare Benigni 
Il Consiglio dà mandato alla Commissione Rifugi di predisporre una bozza del nuovo contratto di

affitto, da presentarsi e approvarsi al prossimo consiglio direttivo.
Restando in materia, Stefano Regazzoni afferma che il Rifugio Benigni è stato chiuso correttamente per
l’inverno,  ma  non  è  stata  ancora  installata  la  lamiera  di  protezione  della  porta  esterna  al  piano
superiore  e  per  questo contatterà la  rifugista.  Stefano  Cattaneo  afferma anche che la  finestra del
bivacco invernale del Benigni non sta più chiusa e andrebbe manutenzionata; il Consiglio approva e dà
mandato alla Commissione Rifugi di eseguire tali opere.

4) Programmazione serata per il XXle di fondazione della Sezione
Il Presidente ha contattato diversi alpinisti per la serata (Previtali, Moro, Confortola, Forno…) e il

Consiglio,  analizzando  le  richieste  economiche  bilanciate  alla  caratura  degli  alpinisti,  approva  di
organizzare la serata con Marco Confortola, individuando il Ponte dell’Immacolata come periodo giusto
per attirare il maggior numero di persone. Carminati contatterà Confortola per scegliere la data più
adatta, dopodiché verrà approntata la locandina e la relativa pubblicità.

5) Sistemazione sentieri e segnaletica
Prolifera ormai in Alta Valle la nuova segnaletica verticale realizzata dalla Comunità Montana su

nostra  indicazione;  la  maggior  parte  dei  cartelli  sono  giusti,  tuttavia  alcuni  riportano  tempi  di
percorrenza errati o sono mal posizionati. La Commissione Rifugi si incarica di segnalare alla Comunità
Montana i cartelli “fallati” affinché vengano corretti, Giuseppe Salvini inoltre dice che sta già sistemando
alcuni cartelli. Un altro problema è dato dal fatto che, in alcuni punti, insieme ai nuovi cartelli sono
rimasti quelli vecchi, creando confusione agli escursionisti; vanno rimossi e verrà chiesto di farlo agli
operai della Comunità Montana, in caso contrario opereremo in autonomia la prossima primavera.

Riguardo alla Sistemazione sentieri, nuovi fondi sono stati erogati dalla Regione alla Comunità
Montana  Valle  Brembana,  che  li  smisterà  sul  territorio  anche  secondo  le  nostre  indicazioni;  nelle
prossime sedute il Presidente aggiornerà il Consiglio.

6) Comunicazioni del presidente
Il Presidente propone di effettuare la gita di chiusura della stagione al Rifugio Balicco, il Consiglio

approva e propone la data del 29 novembre.
Il  Presidente invita i  consiglieri  a pensare già al  programma gite per il  2016, almeno quelle

invernali, al fine di dare pronta comunicazioni ai soci e arrivare all’assemblea con il programma pronto.

7) Varie ed eventuali
Il consigliere Luciano Busi rende conto del tesseramento 2015: siamo arrivati a 588 soci, 16 in

più dell’anno precedente; il Consiglio ringrazia in particolare Luciano Busi e Decio Galbiati per essersi
prodigati in quest’opera che rende forte la nostra Sezione.

Si stabilisce che l’Assemblea Generale sarà sabato 23 gennaio 2016, e che i biglietti di invito
recheranno l’immagine del Rifugio Balicco. Il luogo della cena verrà stabilito nel prossimo Consiglio.

Stefano Cattaneo riguardo al Corso di Sci afferma che Piazzatorre e Valtorta applicheranno gli
stessi prezzi dell’anno scorso, e che distribuirà le locandine alle scuole dopo il Ponte dell’Immacolata.

Il consigliere Luciano Busi ricorda al Consiglio una variazione nel tesseramento rispetto all’anno
precedente: ora la Sede Centrale rivuole indietro i bollini degli scorsi anni, non sarà più quindi possibile
tenerli in sede.

Il consigliere Decio Galbiati aggiorna il Consiglio sull’Assemblea Regionale a cui ha partecipato: il
CAI  centrale  ora ha assicurato assistenza alle  Sezioni  per la parte fiscale,  e anche per i  rifugi.  La
Lombardia ha poi eletto Torti come suo candidato alla presidenza generale, Valoti è stato battuto ma
può comunque essere candidato da altre regioni e il verdetto sarà solo all’Assemblea Nazionale 2016.

Decio Galbiati ribadisce che l’Assemblea Regionale ha valorizzato il ruolo del volontariato nel CAI,
come indirizzo alle Sezioni si afferma che gli unici rimborsi ammessi sono quelli delle spese vive.

Null'altro da deliberare, i lavori del Consiglio terminano alle ore 23,00.

Letto ed approvato il 
 



      Il Segretario Il Presidente


